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Presentes: Reitora Joana Angélica Guimarães da Luz (Presidente da Sessão), Vice-Reitor 1 

Francisco José Gomes Mesquita (PROPA), Fabrício Luchesi Forgerini (PROTIC), Sandro Au-2 

gusto Silva Ferreira (PROAF), Lilian Reichert Coelho (PROEX), Rogério Hermida Quintella 3 

(PROPPG), Claudia Denise da Silveira Tondolo (PROGEPE), Francesco Lanciotti Junior (PRO-4 

GEAC); Decanos: Ita de Oliveira e Silva (IHAC-CJA), Marcelo Soares Teles Santos (CFTCI), Car-5 

los Eduardo Pereira – Vice-Decano (CFCAF), Silvia Kimo Costa (CFPPTS), Marcos Eduardo 6 

Cordeiro Bernardes (IHAC-CSC), Fabrício Berton Zanchi (CFCAM), Bernard Pego Belisário – 7 

substituto eventual (CFAC), Luiz Antônio Silva Araújo (CFCHS), Lívia Santos Lima Lemos (I-8 

HAC-CPF), William Rodrigues de Freitas (CFCS), André de Almeida Rego (CFDT); Representa-9 

ções: Gabriel Nascimento dos Santos (Rep. Doc.), Danilo Ornelas Ribeiro (Rep. TAE), Lia Va-10 

lente Martins (Rep. Disc. CSC), João Alexandre Venturim Abutrabe - Suplente (Rep. Disc. CPF), 11 

Radharani Cabresa Teixeira de Arruda – Suplente (Rep. Disc. DCE). 1. Atas: 1.1 Ata: 14/04/2021; 12 

1.2 Ata: 23/04/2021. Informes; 3. Ordem do dia: 3.1 Minuta de Resolução que estabelece crité-13 

rios para ingresso em cursos de segundo ciclo da UFSB (Proc. 23746.003322/2021-60), Propo-14 

nente: Progeac, Relatoria: André de Almeida. 3.2 Conclusão do processo de reestruturação 15 

administrativa e acadêmica da UFSB (Proc. 23746.002079/2019-65), Proponente: Reitoria. 4. O 16 

que ocorrer. 1. Atas: 1.1 Ata: 14/04/2021, Aprovada; 1.2 Ata: 23/04/2021, Aprovada. 2.1. Repre-17 

sentação Discente: Sem Informe; 2.1.2 Representação Técnico-Administrativo: O Representante 18 

TAE Danilo Ornelas solicitou a palavra do seu substituto eventual, o servidor Marcel Anderson, que 19 

fez a leitura de um documento realizado pelas chefias e demais colegas da Secad do CPF e do CSC 20 

e do CJA no qual descreve algumas questões vivenciadas na matrícula de 2021. Relatou problemas 21 

que ocorrem nas secretarias acadêmicas dos 3 Campi, em grande parte problemas oriundos do défi-22 

cit de servidores técnicos nas secretarias, bem como das dificuldades com a informatização nos pro-23 

cessos de matrícula dos alunos. 2.1.3 Representação Docente: O professor Gabriel Nascimento dos 24 

Santos (Rep. Doc.) informou que houve uma moção pública a respeito do aprofundamento da demo-25 

cracia interna na UFSB, com destaque para ampliação das representações no Consuni e para o pon-26 

to de pauta da presente reunião, com criação do CFEducação e encerramento dos IHACs. Afirmou 27 

que os docentes, em debate, afirmaram que é preciso que a universidade tenha outros espaços de 28 

colegiados superiores. Relembrou a importância do Conselho Estratégico Social – CES ser reempos-29 

sado, para que a universidade mantenha o diálogo com a comunidade externa. Afirmou que é neces-30 

sário um debate com os decanos e com a Magnífica Reitora, para que se amplie um debate a respei-31 

to das representações e suas respectivas seções sindicais, a exemplo de recentes reuniões realiza-32 

das junto a representantes da ASSUFBA e do SindiUFSB. A Reitora Joana Guimarães afirmou que 33 

está sempre a disposição para discutir qualquer temática que ocorra na UFSB, tendo sempre desti-34 

nado espaço na agenda para tais debates, inclusive em reuniões recentes com os sindicatos.  2.2 35 

Decanatos: O professor Fabrício Zanchi (CFCAM) informou que no dia 17 de maio ocorrerá, por meio 36 

de articulação do Centro de Formação em Ciências Ambientais, participação da UFSB no Pint Of 37 

Science, importante evento no Brasil e no mundo para a divulgação científica. Afirmou que realizou 38 

recente contato com representantes da Prefeitura de Porto Seguro e está no aguardando agenda-39 

mento de reunião com o Secretário de Agricultura e com o excelentíssimo Senhor Prefeito, para con-40 

cretizar articulações da UFSB junto à referida esfera. Informou que, com muita alegria e grande es-41 
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forço da Administração central em parceria com o Decanato, será entregue o laboratório do Covid-19 42 

no prazo de 60 dias. O professor Luiz Antônio Araújo (CFCHS) informou agendamento de visita in 43 

loco virtual para avaliação e autorização do curso de Direito, atividade que ocorrerá no dia 17 de mai-44 

o. A professora Lívia Lemos (IHAC-CPF) relembrou o apoio que tem sido dado às escolas públicas da 45 

região de Teixeira de Freitas por meio de projeto iniciado no CPF, com o apoio do SESC. Afirmou que 46 

houve uma reunião com a secretaria de educação e representantes das escolas da região. O profes-47 

sor Marcos Bernardes (IHAC-CSC) reiterou o pedido de gravação das reuniões do Conselho Universi-48 

tário da UFSB, com disponibilização no canal Auditório Virtual do YouTube. Solidarizou-se com a 49 

situação dos servidores que atuam nas SECADs, conforme relatado pela representação TAE, diante 50 

do expressivo aumento das demandas. Informou a realização de cerimônia de colação de grau no 51 

início de maio, no CSC. 2.3 PROTIC: O Pró-Reitor Fabrício Forgerini informou que foi finalizado o 52 

processo de adesão a uma nova plataforma do governo federal que possibilita a inclusão de matérias 53 

para discussão da comunidade acadêmica e externa à Universidade. Haverá o encaminhamento de 54 

uma nota, em conjunto com a ACS, para toda comunidade, no intuito de verificar se há alguma infor-55 

mação para ser divulgada. Afirmou que já é possível utilizar e fazer emissão de assinaturas eletrôni-56 

cas por meio dos certificados digitais pelo ICPEdu, da RNP, sendo que em breve será disponibilizado 57 

comunicado e tutorial com orientações à comunidade. 2.4 PROAF: O Pró-Reitor Sandro Ferreira in-58 

formou que a Proaf foi convidada pelo Gabinete da Reitoria da Unilab para emitir parecer acerca da 59 

resolução de ações afirmativas que está sendo elaborada naquela instituição. Informou recebimento 60 

de convite para participar de uma mesa no evento comemorativo aos 20 anos da adoção das cotas 61 

na UERJ. Afirmou que têm ocorrido dificuldades acerca dos recursos orçamentários do Pnaes, cuja 62 

previsão de recebimento está abaixo daquilo que havia sido originalmente apresentado. Afirmou que 63 

foi feito, pela Coordenação de Políticas de Promoção da Diversidade - CPPD da Proaf, a publicação 64 

do edital de Bolsa de Apoio à Permanência - Edição Especial Vivências Trans (BAP-VT). 2.5 PROEX: 65 

A Pró-Reitora Lilian Reichert manifestou sua solidariedade em relação aos possíveis ataques ocorri-66 

dos contra a professora Rocio Alvarez por sua atuação junto ao Conselho Municipal de Saúde de 67 

Porto Seguro. Informou que a página da Proex foi ativada e que já estão disponíveis, entre outros 68 

documentos, os Anais do I e do II Conex. Afirmou que a minuta de extensão da curricularização já foi 69 

aprovada na Câmara de Graduação e deverá ser encaminhada para apreciação do Consuni em bre-70 

ve. Afirmou que foi lançado novo edital de bolsas de extensão, que teve prazo foi ampliado, conforme 71 

pedido da comunidade acadêmica. Informou que houve a retomada dos trabalhos de divulgação das 72 

ações de extensão na pandemia, como o site do Programa Institucional Extensão em Rede. Informou 73 

a realização de entrega de equipamentos, por meio de projeto com parceria da UFRB, no Assenta-74 

mento Terra a Vista, pelo Programa Rodas da Biodiversidade do Ministério de Desenvolvimento Re-75 

gional junto com à Fiocruz. Afirmou que haverá entrega de 286 cestas básicas para a população mais 76 

vulnerável da região de Ferradas e Nova Ferradas, projeto desenvolvido em parceria com a FAPEX e 77 

empresa da região. 2.6 PROPA: O Pró-Reitor Francisco Mesquita informou que foi liberado 100% do 78 

financeiro da UFSB  desde modo permitindo que todas as faturas pendentes fossem pagas, contudo, 79 

a UFSB, assim como muitas universidades, enfrenta dificuldades financeiras diante da diminuição dos 80 

recursos disponibilizados. Informou que as emendas parlamentares de 2020 ainda não foram libera-81 

das em sua totalidade. Afirmou ainda que algumas obras já estão com previsão para finalização em 82 

breve. 2.7 PROGEPE: Sem informes. 2.8 PROGEAC: O Pró-Reitor Francesco Lanciotti informou que 83 

haverá republicação da Resolução n. 14/ 2020, regramento que dispõe sobre recuperação de créditos 84 

condicional (rcc). São ajustes simples no seu Art. 3˚, visando maior adequação e flexibilização, con-85 

forme pedido da comunidade encaminhado pelos diversos setores da Universidade à Progeac. Infor-86 

mou que as inscrições no Programa Promover estão se encerrando, sendo que o Programa já conta 87 

com mais 4 mil inscritos, o que considera um número significativo por se tratar de programa piloto 88 

com grande potencial para aproveitamento e correção de percursos dos estudantes da UFSB, sendo 89 

assim, solicitou apoio dos Decanatos na divulgação do referido Programa. Informou que a chamada 90 

para o Edital Sisu está em etapa de apresentação e processamento de documentação, sendo que já 91 

foram confirmadas 670 matrículas em primeira chamada, até o momento, posto que a referida etapa 92 

está em andamento. Afirmou ainda que está ocorrendo a chamada geral para o edital de transferên-93 

cia externa, para diplomados e reingressos, sendo que na primeira chamada já temos mais de 600 94 

inscritos. 2.9 PROPPG: Sem informes. 2.10 Reitoria: A Reitora Joana Guimarães reiterou a fala do 95 

Pró-Reitor de Planejamento e Administração, afirmou que pendências financeiras da UFSB foram 96 

pagas. Ressaltou que as universidades estão passando por momentos difíceis devido a restrições 97 

orçamentárias. 3.1 Minuta de Resolução que estabelece critérios para ingresso em cursos de 98 

segundo ciclo da UFSB (proc. 23746.003322/2021-60), Proponente: Progeac, Relatoria: André 99 

de Almeida. O professor André de Almeida (CFDT) fez breve histórico sobre a tramitação da propos-100 

ta, tendo sido aprovada pela Câmara de Graduação e, antes disso, discutida junto às Unidades Uni-101 

versitárias. O relator realizou leitura de seu parecer, com alguns destaques em relação ao documen-102 

to. Recomendou à aprovação da Minuta de Resolução. O Pró-Reitor Francesco Lanciotti agradeceu o 103 
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parecer realizado, afirmou que o professor fez alguns destaques com bastante precisão e clareza, 104 

sendo que será possível realizar as referidas incorporações. O professor Gabriel Nascimento (Rep. 105 

Doc) solicitou que, na redação, os casos omissos fossem remetidos à Câmara de Graduação, órgão 106 

colegiado, e não à Progeac. O professor Marcos Bernardes (IHAC-CSC) afirmou que precisa haver 107 

representação das SECADs na Câmara de Graduação, pois são os setores que operacionalizam as 108 

políticas em questão. Lembrou da necessidade de se ter editais que contemplem, em tempo hábil, 109 

estudantes das licenciaturas interdisciplinares. Afirmou que identificou uma inconsistência no Pará-110 

grafo 2º do Art. 7º, correção no sentido de “onde se lê Centro de Formação” leia-se “Unidades Uni-111 

versitárias”. Solicitou informações sobre o percentual mencionado no Art. 4˚, que foi explicitado pelo 112 

Pró-Reitor durante a reunião. O servidor Danilo Ornelas (Rep. TAE) parabenizou o trabalho realizado. 113 

Comentou a respeito da minuta e acrescentou algumas informações que foram contempladas nas 114 

discussões do segmento TAE, fez destaques nos Art. 3º e 4º. A estudante Radharani Cabreza (Rep. 115 

Disc.) fez indagação a respeito da possibilidade de alunos que cursaram mais de 50% dos cursos 116 

participem de seleção, por outro lado, também indagou sobre a possibilidade de estudantes que já 117 

concluíram o 2º ciclo realizarem um novo curso por meio do edital. O Pró-Reitor Francesco Lanciotti 118 

respondeu os questionamentos sobre os Artigos mencionados, explicou como ocorre o funcionamen-119 

to do edital, lembrando o anterior estabelecimento de prazo de 5 anos para novas seleções por parte 120 

de estudantes que já concluíram os cursos, lembrando a necessidade de regramento sobre o tema. 121 

Informou, ainda, que a solicitação do Representante Docente poderá ser incluída na minuta. A estu-122 

dante Lia Martins (Rep. Disc.) destacou a tentativa de consertar um problema criando, mas com uma 123 

resolução que não necessariamente o resolve, e que possivelmente pode acarretar prejuízos para 124 

estudantes. O Pró-Reitor Francesco Lanciotti realizou novas explicações, considerando as dúvidas 125 

pendentes e falas dos conselheiros e das conselheiras. A Reitora deu início ao regime de votação do 126 

ponto de pauta, considerando o parecer do relator e os destaques aceitos pelo Proponente (Progeac). 127 

Aprovado por unanimidade. 3.2 Conclusão do processo de reestruturação administrativa e aca-128 

dêmica da UFSB (Proc. 23746.002079/2019-65), Proponente: Reitoria. A Reitora da UFSB, profes-129 

sora Joana Guimarães, fez um retrospecto a respeito do processo em pauta, contextualizou detalhes 130 

do mesmo. Lembrou que o processo começou em março de 2019, com a realização de visitas pre-131 

senciais e ampliadas nos campi, além da formação de Grupo de Trabalho composto por docentes, 132 

estudantes e técnicos, com objetivo de discutir as propostas apresentadas. Todos os documentos 133 

que foram enviados pela comunidade, pelo Grupo de Trabalho, pelo Congresso discente, etc., foram 134 

cuidadosamente registrados no processo, que contém 314 páginas, sendo que as compilações das 135 

contribuições da comunidade estão compactadas. Apesar disso, lembrou que toda documentação é 136 

pública, sendo que é perfeitamente possível ser acessada diretamente pelo sistema por qualquer 137 

pessoa da UFSB ou externa à instituição. A Reitora pontuou algumas das principais mudanças oriun-138 

das da reestruturação administrativa e acadêmica da UFSB, propostas que já estavam na agenda 139 

desde a consulta para escolha de reitor(a) e vice-reitor(a), consulta livremente organizada pela comu-140 

nidade. Dentre as diversas mudanças realizadas pela reestruturação, a Reitora destacou a possibili-141 

dade de lotação docente nos Centros de Formação, que antes não contavam com nenhum docente 142 

oficialmente lotado na Unidade. Relembrou a reforma da Formação Geral, outra demanda oriunda da 143 

comunidade, sobremaneira dos estudantes, e endossada pela reestruturação. Destacou, ainda, a 144 

criação dos novos Centros de Formação, a reformulação do Estatuto, a aprovação do primeiro PDI da 145 

UFSB, a possibilidade de oferta de BIs nos Centros de Formação, a criação das novas Pró-Reitorias, 146 

a ampliação da Rede Cuni com dois novos Colégios Universitários, as discussões sobre gestão de 147 

vagas para Medicina, entre outros pontos relevantes para o avanço institucional da UFSB, decisões 148 

que foram tomadas a partir do processo de reestruturação, sempre com escuta à comunidade e com 149 

posterior apreciação neste Conselho. Assim, apresentou avaliação positiva do processo de reestrutu-150 

ração, visto em seu histórico desde o começo de 2019. Também mencionou que recente planejamen-151 

to/diagnóstico dos IHACs e dos CFs compõem o processo em apreciação no momento. A reitora ain-152 

da destacou que a maioria das pautas apresentadas pelo processo de reestruturação foram aprova-153 

das com ampla maioria dos votos dos Conselheiros e Conselheiras. Isso porque, frisou, todas as 154 

propostas do processo de reestruturação foram apresentadas à comunidade, debatidas exaustiva e 155 

longamente com a mesma, reformuladas diante das contribuições recebidas e, apenas após esse 156 

processo legítimo d democrático de escuta e reformulação, foram apreciadas e aprovadas no Consu-157 

ni. Destacou que todo movimento político e crítico à atual gestão é legítimo e sempre será respeitado 158 

na UFSB. Informou que tem realizado reuniões e audiências com todas as representações e seções 159 

sindicais, sempre que solicitam. Quanto às críticas e pedidos por outros órgãos colegiados, lembrou 160 

que a atual gestão trabalhou na criação das Câmaras de Graduação, de Extensão, de Pesquisa e 161 

Pós-Graduação. Informou que nada impede a discussão da criação de novos órgãos colegiados, mas 162 

lembrou que devemos buscar, concomitantemente, reforçar e garantir o funcionamento e a legitimi-163 

dade dos órgãos já existentes, como o próprio Consuni, as Congregações, os Colegiados de curso, 164 

as câmaras técnicas mencionadas, por exemplo. Reforçou o compromisso da atual gestão com os 165 
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processos coletivos e democráticos, mas reforçou também a importante e necessária defesa da insti-166 

tuição, da UFSB, independentemente das ações, das decisões, das concepções políticas internas, 167 

dos grupos rivais e de eventuais ameaças ao Conselho Universitário, o que não tem cabimento por se 168 

tratar do Conselho Superior e legítimo da Universidade. Ressaltou que o CES está justamente em 169 

processo de reformulação e recomposição, com vistas ao seu fortalecimento dentro da UFSB. Lem-170 

brou que a criação do CFEducação e o respectivo encerramento dos IHACs, proposta em pauta na 171 

reunião em andamento, surgiu justamente das propostas da comunidade, especificamente do con-172 

gresso discente, mas não apenas, e posteriormente foram incorporadas no processo de reestrutura-173 

ção, o que demonstra escuta qualificada da atual gestão da UFSB. Contudo, diante das últimas pro-174 

postas recebidas, a Reitora comunicou que, como de costume e após escuta atenta às manifestações 175 

apresentadas pela comunidade, a atual gestão optará pela não apreciação da pauta, sendo que o 176 

processo de reestruturação, considerado bem-sucedido, legítimo e democrático, pode ser encerrado 177 

da forma como está, i.e., sem apreciação/decisão do ponto de pauta em questão, neste momento, a 178 

criação do CFEducação e encerramento dos IHACs, mas com entendimento de que deverá haver 179 

discussão de um pacto acerca do compartilhamento de recursos entre as Unidades Universitárias, 180 

com vistas a possibilitar a consolidação e crescimento da UFSB. O professor Gabriel Nascimento 181 

(Rep. Doc) elogiou e agradeceu a fala e a decisão da Reitora e da gestão pela retirada da pauta. O 182 

representante docente lembrou, ainda, que há uma diferença entre democracia e legitimidade, sendo 183 

que o debate em questão não é exatamente sobre a legitimidade do Consuni, mas sobre os demais 184 

órgãos colegiados da Universidade, que ainda precisam ser ampliados, a exemplo do CAPC, também 185 

criado pela atual gestão. A estudante Lia Martins (Rep. Disc) lembrou que, infelizmente, muitas pes-186 

soas na UFSB se recusaram a discutir as propostas. Lembrou que apenas os discentes realizaram 187 

um congresso amplo, evento que está acima das assembleias e do próprio DCE, um evento legítimo 188 

que conseguiu encaminhar várias de suas propostas para inclusão no próprio processo de reestrutu-189 

ração. Reforçou a necessidade de crescimento dos CFs, uma vez que, na atual estrutura da UFSB 190 

apenas os IHACs se consideram interdisciplinares, por exemplo. Lamentou que, na proposta apre-191 

sentada pelos IHACs as licenciaturas não foram lidas com os destaques educacionais que merecem, 192 

mas como propostas para adequação das formações dos servidores docentes aos campi em que 193 

estão lotados. Solicitou que as discussões sobre as licenciaturas e a criação do Centro de Educação, 194 

demandas do congresso discente, não sejam abandonadas na UFSB, posto que essa discussão e a 195 

criação de um espaço tal como o CFEducação são importantíssimos para a instituição e para a regi-196 

ão. Afirmou que detectou informações veiculadas em cards e redes sociais contra a pauta da presen-197 

te reunião com argumentos equivocados, como o argumento de que a criação de um CFEducação 198 

não fortaleceria as licenciaturas interdisciplinares, por exemplo. O professor André Rego (CFDT) con-199 

cordou com a Reitora e reforçou que deve haver um cuidadoso pacto de funcionamento, de comparti-200 

lhamento de recursos humanos, financeiros e de espaços entre as Unidades Universitárias. O servi-201 

dor Danilo Ornelas (Rep. TAE) destacou a importância e amadurecimento da democracia participativa 202 

ao longo do processo de reestruturação, mas não somente. Reforçou a importância da continuidade 203 

desse processo de amadurecimento. O professor Marcos Bernardes (IHAC-CSC) destacou a impor-204 

tância da decisão da atual gestão, em escuta às demandas dos IHACs. Lembrou que os órgãos de 205 

controle sociais devem ser valorizados e defendidos dentro de suas próprias competências. Nesse 206 

sentido, lembrou que é importante que decanatos pro tempore promovam seus processos de escolha. 207 

O decano do IHAC-CSC também lembrou que a proposta de encerramento dos IHACs não está em 208 

discussão desde o começo de 2019, pois a proposta surgiu apenas após o congresso discente, sen-209 

do que apenas algumas propostas do referido congresso foram incorporadas. Por fim, relembrou, 210 

ainda, o compromisso dos IHACs com as vocações das licenciaturas e dos Cunis, além de realizar 211 

leitura de trechos da ata da congregação do IHAC-CSC. A professora Ita Oliveira (IHAC-CJA) mani-212 

festou apoio à fala do professor Marcos Bernardes (IHAC-CSC) e afirmou que o diagnóstico apresen-213 

tado pelos IHACs é bastante completo. O professor Luiz Antônio Araújo (CFCHS) destacou preocu-214 

pação com a questão do campo da educação, mesmo com a manutenção dos IHACs, tal como infor-215 

mado pela Reitora, acredita que este ponto, referente aos espaços para a educação e formação de 216 

professores, deva ser avaliado e reforçado na UFSB, como por exemplo a transformação dos IHACs 217 

em Centros de Formação em Educação. O Pró-Reitor Sandro Ferreira afirmou que há questões sé-218 

rias a serem pensadas sobre argumentos apresentados na presente reunião, como a confusão entre 219 

democracia e legitimidade, como o questionamento do funcionamento de órgãos colegiados, sobretu-220 

do o Consuni. Destacou que a atual gestão realizou importantes alterações no sentido de promover a 221 

ampliação de vários órgãos colegiados, várias comissões, vários regramentos e vários espaços legí-222 

timos e democráticos, o que não deve ser esquecido ou minimizado. Lembrou que as LIs possuem 223 

especificidades que em grande parte não são consideradas nos diagnósticos existentes, conjuntura e 224 

avaliação que deverá ser realizada com maior fôlego, tal como foi realizado por exemplo no Congres-225 

so discente. Destacou que o encaminhamento dado pela Reitora é um nítido e respeitoso sinal de 226 

escuta, de democracia e legitimidade da gestão e do Consuni, motivo pelo qual conclamou que os 227 
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conselheiros e conselheiras empenhem-se, de forma democrática e legítima, na defesa do Conselho 228 

Universitário da UFSB. A professora Livia Lemos (IHAC-CPF) agradeceu pelo encaminhamento dado 229 

pela Reitora, agradeceu pela escuta da comunidade, pela escuta da gestão e, por fim, pelo encami-230 

nhamento dado no Consuni, com o qual concorda. Após as discussões e manifestações de todos os 231 

conselheiros e conselheiras, a Reitora Joana Guimarães informou que, passados dois anos do início 232 

das discussões, a presente proposta, uma vez entendida como simples finalização dos IHACs, não 233 

refletia a complexidade da pauta “conclusão do processo de reestruturação administrativa e acadêm i-234 

ca da UFSB” e, portanto, retirou o ponto de pauta, com arquivamento do Processo Eletrônico 235 

23746.002079/2019-65, conforme solicitado e atendido, como de costume. Destacou, ainda, que futu-236 

ros encaminhamentos e pactuações ainda serão avaliados, conforme acertado na presente reunião. 237 

Eu, Innas Silva Papalardo, Assistente em Administração e Secretária dos Conselhos Superiores, la-238 

vrei a presente ATA que, depois de lida e aprovada, será por todos (as) assinada, ressaltando que 239 

todo o conteúdo debatido, assim também como as referidas planilhas, possui registro em meio eletrô-240 

nico, disponível conforme a Lei de Acesso à Informação (Lei 12.527, de 18 de novembro de 2011). 241 

Itabuna – BA, 12 de maio de 2021. 242 
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